



Büßleben verliert torreichen Test gegen Fahner Höhe mit 4:6

Lange sahen die Landesklasse-Fußballer von Blau-Weiß Büßleben beim Testspiel in Sömmerda gegen Verbandsligist FC An der Fahner Höhe wie der Sie-

ger aus. Doch nach turbulenter Schlussphase verloren sie mit 4:6. Durch Stelzers Eigentor und Frenzel (37., rechts) ging das Wisocki-Team mit

2:0 in Führung, ehe Trübenbach (38., links) für den Favoriten verkürzte. Westergering (48.) stellte auf 3:1, Ska-ba (60.) und Büyüköztürk (68.) glichen

aus. Kiermeier (77.) ließ Büßleben frohlocken, doch dank zweier Elfmeter und eines Jokertores siegte das Team von Albert Krebs. Foto: Gunter Appel